

Les Radicaux au Parlement européen

La Commission s'exprime sur l'assassinat de Wei Wenhua journaliste chinois et prépare un plan d'action sur les Jeux Olympiques et les droits humains

Le 11 janvier dernier, CNN a rapporté la nouvelle de la mort violente du journaliste chinois Wei Wenhua provoquée par des policiers chinois, qui l'ont frappé pour avoir filmé avec son téléphone portable des heurts entre des citoyens et des autorités dans la province chinoise de Hubei. Les nouvelles font état que pendant ce différent, les agents de police étaient en train de réprimer les citoyens avec une particulière et excessive violence, en excédant leurs fonctions et les réglementations pour un tel cas. Marco Cappato et Marco Pannella ont donc retenu urgent et nécessaire d'envoyer une interrogation à la Commission européenne en soulignant l'importance d'agir contre les violations des droits humains répétées et fréquentes, en particulier la liberté d'information. Les députés du groupe ALDE demandent que la Commission prenne urgemment des mesures à l'égard de la Chine, en établissant un plan d'action détaillé pour lutter et prévenir ces graves violations des droits humains, en tenant aussi compte qu'à Pékin se dérouleront les prochains Jeux Olympiques. (L.Lipparini)

Le présent numéro a été envoyé à 62.304 destinataires email (26.910 en italien ; 22.616 en anglais ; 8.148 en français ; 4.630 en espagnol).

| **Links:**

Envoyer a un ami | Écrivez à RadicalFax

RadicalParty.org | Archive Radicalfax

Action radicale transnationale -Bulletin du Parti Radical Transnational, ONG avec status consultatif Général auprès du Conseil économique de l'ONU

Via di Torre Argentina 76, 00186 Roma (ITALIA) Tel :+39-06.689.791 Fax :+39-06.6880.5396

| **Credits**

Nous remercions pour la traduction :
anglaise: **Matteo Angioli**
traduction française: **Flavien Deltort**
espagnole: **José Rodrigo**